

Le ministre cubain des Affaires étrangères entame une visite officielle à la Barbade



Bridgetown, 17 juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a entamé aujourd'hui une visite officielle à la Barbade dans le cadre d'un périple qu'il effectue dans les Caraïbes.

Au cours de sa première activité, le chef de la diplomatie cubaine déposera une gerbe de fleurs devant le Monument aux Martyrs de la Barbade auquel participeront des coopérants et des Cubains résidant dans ce pays caribéen.

Ce monument a été érigé en hommage aux victimes de l'explosion en plein vol, d'un avion de ligne cubain, le 6 octobre 1976, face aux côtes de la Barbade.

Cet attentat meurtrier a fauché la vie des 73 personnes à bord. Les responsables n'ont jamais été punis.

Le ministre cubain des Affaires étrangères s'entretiendra avec la gouverneure générale , Sandra Mason ; avec la première ministre, Mia Motley et avec son homologue Jérôme Walcott ainsi qu'avec d'autres autorités et figures du gouvernement de la Barbade.

La Barbade est la quatrième escale de son périple régional qui l'a conduit aussi au Guyana, à Sainte-Lucie et à Trinité-et-Tobago.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193638-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-entame-une-visite-officielle-a-la-barbade>



Radio Habana Cuba